

Inicio > Generales > **Ecopetrol** confirma nuevo atentado contra oleoducto en Barrancabermeja; zona acordonada

Generales Nacional

Ecopetrol confirma nuevo atentado contra oleoducto en Barrancabermeja; zona acordonada

marzo 31, 2023

Facebook Twitter WhatsApp Telegram



Atentado a oleoducto de **Ecopetrol** en Barrancabermeja// Foto: **Ecopetrol**.

Guerrilla del ELN habría perpetrado el atentado contra infraestructura petrolera en el corregimiento El Centro.

Ecopetrol, la compañía petrolera más grande de Colombia, ha confirmado que la planta de inyección de agua en Barrancabermeja fue afectada por un atentado terrorista perpetrado por la guerrilla del ELN.

El ataque, que tuvo lugar en el corregimiento El Centro, ocurrió a las 5 de la mañana del 31 de marzo y resultó en la afectación de la troncal de inyección de 12 pulgadas de la Planta de Inyección de Agua (PIA) 6 a la PIA 5, ubicada en la vereda El Cretáceo.

Con este atentado, ya son 12 los que ha sufrido la infraestructura de **Ecopetrol** en el Magdalena Medio desde el año 2021.

La zona afectada está acordonada y uniformados del Ejército y la Policía se encuentran realizando la inspección correspondiente. Una vez concluyan las labores de registro de la fuerza pública, **Ecopetrol** iniciará los trabajos de reparación de la infraestructura afectada.

Este no es el primer ataque contra la infraestructura petrolera de **Ecopetrol** en la región. El pasado 7 de marzo, también en el corregimiento El Centro, se registró un atentado contra el oleoducto de **Ecopetrol** en la vereda Planta Nueva, hecho que confirmó la Policía del Magdalena Medio fue

Últimas Noticias



Galón de gasolina aumenta en \$400 pesos en abril, alcanzando los \$11.167 pesos en...

Redacción3 La Libertad - marzo 31, 2023

*El Gobierno aumenta el precio de la gasolina para disminuir la deuda del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (Fepc). Desde este 1...



Tres explosiones sacuden la carrera séptima en Bogotá por falla eléctrica en transformador

Redacción3 La Libertad - marzo 31, 2023

Habitante de calle habría manipulado el transformador que causó las explosiones según informó la Policía. La noche de este viernes 31 de marzo, Bogotá fue...



Gobierno Petro radicó reforma a la salud con apoyo de Conservador y La U...

Redacción3 La Libertad - marzo 31, 2023

La ponencia de la reforma a la salud quedó con firmas de representantes de los partidos Conservador, Pacto Histórico, Comunes, Verde y de La...



Delfinoterapia: un procedimiento alternativo que se practica en Santa Marta

Redacción3 La Libertad - marzo 31, 2023

*La Terapia Asistida con Delfines es un tipo de sesiones de natación o actividad con delfines. Se utiliza para personas que padecen trastornos de conducta, mentales o físicos...



Confirmado: Muere presunto ladrón que mató a estudiante en atraco en Barranquilla

Redacción3 La Libertad - marzo 31, 2023

Gorín Antonio Avelar Valencia murió tras ser golpeado por la ciudadanía luego de haber disparado a Héctor Miguel Rodríguez Mendoza en un atraco en...

Más Leídas



Galón de gasolina aumenta en \$400 pesos en abril, alcanzando los \$11.167 pesos en...

Redacción3 La Libertad - marzo 31, 2023

*El Gobierno aumenta el precio de la gasolina para

perpetrado por integrantes de la guerrilla del ELN.

Por este ataque, la Policía ofreció en su momento \$90 millones de recompensa por información que llevara a la captura de los responsables.

En su comunicado, **Ecopetro** lamentó los hechos violentos que afectan la tranquilidad y paz de las comunidades del corregimiento El Centro, al tiempo que atentan contra la seguridad energética del país. El coronel Luis Alejandro Cubillos, comandante de la Policía del Magdalena Medio, reveló que los guerrilleros implicados en el ataque de marzo fueron alias 'Duván', 'Wilmer', 'Carrillo' y alias 'Catín'.

«Estos delincuentes, estamos por fijarles cantidad de monto para el pago de recompensas. Ya están judicializados, ya tienen orden de captura, y estamos próximos a su captura», confirmó el coronel Cubillos.

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos** ▾



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



- ETIQUETAS**
- Agua
 - alias
 - atentado
 - Barrancabermeja
 - captura
 - Carrillo
 - Catín
 - Duván
 - Ecopetro**
 - ejército
 - ELN
 - Guerrilla
 - judicializados
 - Magdalena Medio
 - oleoducto
 - planta de inyección
 - policia
 - recompensas
 - Reparación
 - seguridad energética
 - terrorismo
 - Wilmer

Me gusta 0

- Facebook
- Twitter
- WhatsApp
- Telegram

Artículo anterior

Luis Díaz nada que vuelve a jugar: Klopp no lo convocará contra Manchester City

Artículo siguiente

En nivel naranja el volcán del Ruiz en Colombia

Artículos relacionados Más del autor



Destacada

Galón de gasolina aumenta en \$400 pesos en abril, alcanzando los \$11.167 pesos en promedio a nivel nacional



Crónica Judicial

Tres explosiones sacuden la carrera séptima en Bogotá por falla eléctrica en transformador



Destacada

Gobierno Petro radicó reforma a la salud con apoyo de Conservador y La U en el Congreso



Generales

Delfinoterapia: un procedimiento alternativo que se practica en Santa Marta



Crónica Judicial

Confirmado: Muere presunto ladrón que mató a estudiante en atraco en Barranquilla



Generales

Essmar entrega el final de los empalmes del sistema de alcantarillado de la obra Tamacá

disminuir la deuda del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (Fepc). Desde este 1...



Tres explosiones sacuden la carrera séptima en Bogotá por falla eléctrica en transformador

Redacción3 La Libertad - marzo 31, 2023

Habitante de calle habría manipulado el transformador que causó las explosiones según informó la Policía. La noche de este viernes 31 de marzo, Bogotá fue...



Gobierno Petro radicó reforma a la salud con apoyo de Conservador y La U...

Redacción3 La Libertad - marzo 31, 2023

La ponencia de la reforma a la salud quedó con firmas de representantes de los partidos Conservador, Pacto Histórico, Comunes, Verde y de La...

Cargar más ▾

LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aparecen en este sitio web, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular..

Escríbenos: weblibertad@gmail.com / Teléfonos: 605 3491175

x Te recomendamos leer:



Galón de gasolina aumenta en \$400 pesos en abril, alcanzando los...

marzo 31, 2023



Tres explosiones sacuden la carrera séptima en Bogotá por falla eléctrica...

marzo 31, 2023